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Sua 
participação no 
Comitê é como 
membro:

Escolaridade: Pergunta 5 Pergunta 6 Pergunta 7 Pergunta 8 Pergunta 9 Pergunta 10 Pergunta 11 Pergunta 12 Pergunta 13 Pergunta 14 Pergunta 15 Pergunta 16 Pergunta 17 Justificativas

Quando o Comitê pauta um tema ou 
apresenta uma demanda para a Agência 
Peixe Vivo, esta informa os 
encaminhamentos necessários em tempo 
hábil ao Colegiado?

Além do conteúdo disponibilizado na 
página eletrônica do Comitê, a Agência 
Peixe Vivo dá visibilidade às ações do 
Colegiado no âmbito da Bacia 
Hidrográfica em que está inserido, 
conforme exigido n...

Como a Agência Peixe Vivo pode melhorar sua atuação junto ao 
Comitê?

1 Titular 3º grau; Parcialmente Parcialmente 6 8 9 8 9 9 9 8 8 8 9 sim sim

2 Suplente Pós-graduação ; Parcialmente Sim 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 Sim Sim

3 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 9 9 10 8 9 10 8 10 9 9 9 Sim Sim Email aos representantes do Comite

4 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 9 9 10 9 10
10

8 9 10 9 10 Sim. Sim. Entendo que a agência atua de forma satisfatória dentro de suas 
competências originárias.

5 Titular 2º grau; Parcialmente Parcialmente 7 7 8 8 8
8

8 8 8 8 8 Acredito que sim Sim Buscando meios e parcerias que venham somar com os trabalhos que são 
desenvolvidos.

6 Titular 3º grau; Sim Sim 8 9 10 10 10
10

10 10 10 10 10 Sim. Através de e-mail, telefone e whatsapp. Sempre faz este serviço de forma satisfatória. Mantendo o comprometimento demonstrado e a cordialidade praticada.

7 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 8 8 9 8 8
10

9 10 10 10 10 Sim. Sim. Maior divulgação das atividades do Comitê em sua página na internet.

8 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 9 10 10 10 10

10

9 9 10 10 10 Sim. Sempre há disposição em compatibilizar as 
agendas, no devido tempo.

A atuação da Agência foi por mim considerada "excelente"! Todavia ressalto  
que o Comitê à partir das demandas e questões debatidas neste ano de 
2020, a exemplo de apreciação de outorgas de grande porte; cobrança na 
porção mineira; programa produtor de água; possibilidade de implantação 
de outros empreendimentos na bacia e outorga de grande 
empreendimento já instalado e que supera a capacidade de uso dos 
recursos hídricos (Sta Terezinha), dentre outros, demandarão "na próxima 
gestão" uma expertise técnica e jurídica que extrapolarão a dos membros. 
Por consequência, haverá uma maior demanda de assessoria direta e 
próxima da Agência Peixe Vivo, superior à que  fora exigida até aqui pelo 
CBHVG. Assim, concluindo, entendo que a "carga" de trabalho 
(assessoria/consultoria) a nível "técnico-jurídico" será maior, requerendo 
não uma avaliação nossa quanto "a melhoria na atuação da Agência", mas 
uma avaliação dela própria quanto ao planejamento de sua estratégia para 
atendimento dessas potenciais demandas.

9 Titular Pós-graduação ; Parcialmente Sim 8 8 9 8 8 9 8 9 8 8 8 Sim Sim

10 Titular Pós-graduação ; Parcialmente Parcialmente 8 8 7 9 9 9 9 9 10 10 10 sim SIM INSERIR MAIS PLANOS E PROJETOS SOBRE A ECONOMIA DE ÁGUA 

11 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 9 9 9 9 9
9

9 9 9 9 9 Sim Sim Implantando uma ferramenta que divulgue as ações do CBH Verde Grande 
e que aproxime a sociedade e entidades civis ao CBH

12 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 9 10 10 9 9
10

10 10 9 10 10 No meu ponto de vista Sim. Sim. Aprimorando a cada dia os serviços prestados de forma satisfatória.

13 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 10 9 10 10 9

10

9 9 10 10 10 Sim, a Agência Peixe é geralmente primorosa no 
ato de enviar em tempo hábil ao Colegiado 
alguma demanda ou tema destacado pelo 

Agência Peixe Vivo atende a contento esse 
quesito

Em sugerir a realização de reuniões em que os Informes, que ocorre antes 
das pautas, sejam discutidos de forma mais sucinta, pois geralmente muitas 
reuniões tem estourado o tempo devido a esse prolongamento da "leitura" 

14 Titular 3º grau; Parcialmente Parcialmente 8 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9
15 Titular 3º grau; Sim Sim 9 8 10 8 9

10

9 9 10 8 10 Sim, informa em tempo hábil. Dá visibilidade por meio das redes sociais, 
porém o recurso no CBH Verde Grande e 
insuficiente para atingir outros meios de 

A atuação da agência é satisfatória, porém não atinge todo o seu potencial. 
Acredito que ao implementar a cobrança da parte estadual e aumentar os 
recursos financeiros do comitê iremos explorar todo o potencial da agência.

16 Titular 3º grau;Pós-graduação ; Sim Sim 8 8 8 9 9
9

8 8 8 9 9 SIM SIM Tendo recursos suficiente para realizar suas atividades inerentes ao 
Contrato

17 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 8 8 8 8 7 7 7 7 8 8 8 Sim Sim Conseguindo recursos 

18 Suplente Pós-graduação ; Sim Sim 9 9 10 9 10 9 9 9 9 9 9 Sim. Sim. Considero o trabalho da agência eficiente e satisfatório.

19 Titular 3º grau; Parcialmente Parcialmente 8 10 10 10 8

10

9 10 9 10 8 Sim. A equipe da Agência estão sempre 
dispostos a apontarem caminhos e soluções 
possíveis para as demandas e pautas do Comitê, 

Aqueles Comitês que sempre desenvolve 
maiores ações, a Agencia tem sim dado 
visibilidade, penso que isso não é realizado 

Incentivando a Direção do Comitê a se aproximarem mais dos municípios 
que integram o Comitê, a Agencia ao fazer isso estará melhorando a sua 
atuação, deve também incentivar o Comitê a desenvolver um relatório com 

20 Titular 3º grau; Sim Sim 9 10 10 10 10 10 9 10 10 10 10 Sim Sim Estou satisfeito com atuação da Apv

21 Suplente 3º grau; Parcialmente Sim 9 9 10 10 10 10 10 10 9 10 10 Sim Acho que sim Com uma presença maior na porção baiana

22 Titular Pós-graduação ; Sim Parcialmente 9 9 9 8 9

9

9 9 9 9 8 Sim, oferece o apoio necessário a tomada de 
decisão.

Sim. Os produtos objeto dos contratos são 
disponibilizados no site da agência Peixe Vivo.

Melhorando sua estrutura administrativa e sede.

23 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 9 9 9 9 10 10 10 10 10 10 10 Sim Sim Sim

24 Titular 3º grau; Sim Sim 10 9 9 9 10 10 9 9 10 10 9 Sim. Sim A Agência encontra-se bem integrada ao Comitê. 

25 Titular Pós-graduação ; Sim Sim 10 9 10 10 10

10

9 9 9 10 10 No meu ponto de vista sim. Sim. A equipe da Agência Peixe Vivo tem 
seguido o que consta no contrato de gestão.

Os funcionários da Agência estão sempre dispostos e empenhados com as 
demandas do CBH, mesmo com o pouco recurso arrecadado na bacia. 
Acredito que a melhoria da atuação depende diretamente de um aumento 

26 Suplente Pós-graduação ; Parcialmente Parcialmente 7 9 10 8 9
9

9 9 9 9 9 sim. sim. creio que a volta da normalidade as ações possam ser melhor desenvolvidas 
por todos nós.
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